
 「７月です。暑さでボーっとしています     梅雨が明けたのか？雨も多かったりで安定し

ないお天気が続いています。最近はゲリラ豪雨という言葉が当たり前になって、一時的にも

のすごい雨が降ることも頻繁にあります。よくお天気で降水確率という言葉を耳にします。

私は雨が降る確率のことだと思っていましたが、予報は晴れ予報なのに、降水確率３０％と

ありました。これって何だろうと感じて。調べてみました。降水確率とは、例えばこの日の

予報が１００回発表された時そのうち３０回 1ｍｍ以上の降水を観測したことを言うらし

いです。なんかよく意味わかりませんよね。降水確率と雨が降る確率は必ずしも一致するわ

けではありません。 

 今年のホタル観賞も雨に泣かされたり、意外と時期が短くなんとなくもう終わり？と言

う様なホタルの数になってきました。よくツアーで「ホタル観賞をすればいいんじゃない？」

という声もありますが、天候によりできない内容になるので、私としては難しいと感じてい

ます。自然相手の内容は変更になりやすいというデメリットがあり、タイミング次第です。

ですから今はフリー案内ができる範囲と考えます。 

 さていよいよ世間的に夏休みという感じがしてきました。今年は３年振りの規制のない

夏休みです。何処も混み合うと思います。すでに予定を組んでいる方も多いのではないでし

ょうか？私個人ではまだ何も予定が組めていない状況です。毎年夏休みに家族で、子供たち

と出かけるという思い出はほぼありません。 

今年はうちの次男が六年生の「佐渡修学旅行」一泊二日に行ってきました。私自身佐渡に

行ったのは２１，２２歳のころ友達８人と夏の佐渡に行った 1 回です。あっ思い出しまし

た。その時キャンプファイアーをしていて真夜中に、外国人の数人が入り込んできて、わい

わいワイワイと騒いだことを思い出しました。黒人でなんせ陽気な集団でした。若さのせい

でしょうか怖さよりもノリで一緒に朝まで騒いでいたことを思い出しました。そして後日

写真をみたら、黒人と同じ真っ黒に日焼けした自分たちにびっくりです。（（笑）） 
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